

HOLY SEE PRESS OFFICE  
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE  
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

# **BOLLETTINO**

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

**N. angelus**

**Lunes 30.05.2016**

## **Ángelus: El Papa da las gracias a los diáconos por su presencia en la Iglesia**

Ciudad del Vaticano, 29 de mayo de 2016 .-Al final de la misa en ocasión de su jubileo de y antes de rezar el ángelus el Papa dio las gracias a todos los diáconos por su presencia en la Iglesia, para saludar a continuación a diversos grupos de peregrinos, en particular a la Asociación europea de los Schützen históricos, a los participantes en el “Camino del Perdón”, organizado por el Movimiento Celestiniano y a la Asociación Nacional para la Defensa de la Energía Renovable, “comprometida en la tarea de educación al cuidado de la creación”.

Después recordó que hoy se celebra la Jornada Nacional del Alivio, cuyo fin es ayudar a las personas a vivir la fase final de su existencia terrenal y mencionó que en esta fecha tiene lugar en Polonia la peregrinación al santuario mariano de Piekary. “Que la Madre de Misericordia -dijo- sostenga a las familias y a los jóvenes en camino hacia la Jornada Mundial de Cracovia”.

Por último señaló que el próximo miércoles, 1 de junio, con motivo de la Jornada Internacional del Niño, las comunidades cristianas de Siria, tanto católicas como ortodoxas, compartirán una oración especial por la paz cuyos protagonistas serán los niños. “Los niños sirios invitan a los niños de todo el mundo a unirse a su oración por la paz”, destacó Francisco antes de concluir encomendando esas intenciones a la Virgen María, así como la vida y el ministerio de todos los diáconos del mundo.